

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 27. Oktober 1882.)

Das unterm 8. Juni d. J. vom Sanitätsrath in Chur erlassene und vom Bundesrath am 16. desselben Monats genehmigte Verbot der Vieheinfuhr aus Italien über die Grenze des Kantons Graubünden ist wieder aufgehoben worden.

(Vom 31. Oktober 1882.)

Die Regierung der Vereiunigten Staaten von Amerika hat unterm 22. September abhin als dortseitigen Konsularagenten in der Schweiz, mit Sitz in Chaux-de-Fonds, Hrn. Otto A. Peyer ernannt, in welcher Eigenschaft ihm vom Bundesrathe das Exequatur ertheilt wurde.

Der Bundesrath genehmigte den von der jetzigen Gesellschaft der aargauisch-luzernischen Seethalbahn geleisteten Finanzausweis, sowie die von ihr vorgelegten Statuten.

(Vom 3. November 1882.)

Der Bundesrath hat dem Kanton Bern auf unbestimmte Zeit die Bewilligung ertheilt, in der Emme von der Einmündung der Ilfis bis zur Einmündung des Heimiswyler-Baches ein Schonrevier für Fische zu bilden.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 31. Oktober 1882)

zum Postbureauchef in Chaux-de-Fonds:

Hr. Alfred Béguin, von Rochefort (Neuenburg), derzeit Postkommis in Neuenburg;

- zum Posthalter in Wildhaus: Hr. Wendelin Kuhn, von und in Wildhaus (St. Gallen), Landwirth und Handelsmann daselbst;
- zur Telegraphistin in Wolfhalden: Jgfr. Katharina Sturzenegger, von Trogen, Lehrerin in Kandergrund (Bern);
- „ „ „ Leuzigen: Frau Luise Spörri-Kaiser, von Schüpfen (Bern), in Leuzigen (Bern);

(am 3. November 1882)

- zum Zolleinnehmer in Luino: Hr. Prospero Rusca, v. Locarno, bisher Zollkontrolleur in Locarno;
- „ Zollkontrolleur in Luino: „ Rafaele Maspero, von Ponte Tresa, bisher Gehilfe bei der Hauptzollstätte Genf;
- „ Gehilfen bei der Zolldirektion Chur: „ Johannes Schumacher, von Siglistorf (Aargau), zurzeit Zollgehilfe in Rorschach (St. Gallen);
- zur Posthalterin in Avenches: Frau Jenny Chuard, von und in Avenches (Waadt), provisoische Posthalterin daselbst;
- „ Telegraphistin in Osogna: Jgfr. Fedelina Belloli, von Cama (Graubünden), Telegraphengehilfin in Rivera (Tessin);
- zum Postbüreauchef in Bern: Hr. Johann Schmitter, v. Niederwyl (Aargau);
- „ Postkommis in Bern: „ Robert Schwander von Aarberg (Bern);
- „ „ „ „ „ Friedrich Fues, von Steffisburg (Bern);
- „ Posthalter in Utzenstorf: „ Christian Bühlmann, v. Münsingen (Bern);
- „ „ „ Zweisimmen: „ Johannes Mützenberg, von Spiez (Bern);
- „ „ „ Menziken: „ Gottlieb Merz, von Menziken (Aargau);

zum Posthalter in Häzingen : Hr. Rudolf Hefti, von Häzingen
(Glarus).

Die 7 Letztgenannten wurden bei den am 17. März d. J. stattgefundenen Erneuerungswahlen der Postbeamten nur provisorisch gewählt (siehe Bundesblatt von 1882, Band I, Seite 493 und 494).

I n s e r a t e .

Schweizerisch-spanische Handelskonvention.

Die unterm 27. August 1869 zwischen der Schweiz und Spanien abgeschlossene und von Spanien am 18. Oktober 1881 gekündete Handelskonvention (Amtl. Samml. X, 283) ist bis zum **15. Dezember laufenden Jahres** verlängert worden.

Bern. den 2. November 1882.

Schweiz. Handels- und Landwirthschaftsdepartement:

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1882
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	52
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.11.1882
Date	
Data	
Seite	284-286
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 664

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.